

Dans le bocage de Notre-Dame-des-Landes, toujours menacé par un projet d'aéroport, un espace d'expérimentation foisonnant a fleuri. Depuis la résistance victorieuse à la vague d'expulsions de l'automne 2012, la zad est devenue un cri de ralliement, inspirateur de multiples autres foyers d'insoumission. Alors que le gouvernement annonce un retour en force des gendarmes mobiles sur le terrain, ce texte se fait l'écho de cette aventure politique et appelle, passionnément, à défendre la zad.

La Mauvaise troupe est un collectif à variables multiples qui s'est constitué à l'occasion de la rédaction du volume *Constellations. Trajectoires révolutionnaires du jeune XXI^e siècle*, paru à L'éclat en 2014. Le collectif publiera au printemps 2016, un ouvrage sur les histoires croisées de la ZAD de Notre-Dame-des-Landes et de la lutte No-TAV du Val de Suse.

www.lyber-eclat.net

<https://constellations.boum.org>



ISBN : 978-2-84162-397-6

Prix en France 3 €

définir la zad

la mauvaise troupe

l'éclat

Défendre la

COLLECTIF MAUVAISE TROUPE

zad

l'éclat